



Il ne faut pas dépasser « les Bornes »

**« Tous et Toutes dans la rue contre la réforme des retraites de Macron et de Borne !
Toutes et tous dans la rue pour une vraie réforme des retraites qui réponde aux besoins des salariés" !**

La CGT Manpower appelle tous les salariés, intérimaires, CDI, permanents, à la journée de grève du 19 janvier 2023 afin de montrer tous ensemble, aux côtés de la CFE-CGC, de la CFDT, de la CFTC, de l'UNSA, FO et de SUD, que nous sommes opposés à cette réforme des retraites injuste et violente qui nous touchera tout spécialement !

Pour les intérimaires : Nos métiers sont souvent physiquement très durs et mal rémunérés. Nous ne travaillons pas en continu et subissons trop souvent des périodes d'intermission. Cette réforme ne fera qu'aggraver la situation.

Nous devons travailler plus longtemps puisque l'âge de départ légal augmente deux années et que le nombre de trimestres à cotiser pour une retraite à taux plein augmente aussi !

C'est la double peine !

Avec cette réforme, pour nous, ce sera la retraite à 67 ans et pas avant !

Pour les salariés permanents : Même si nous sommes moins sujets aux ruptures de contrat, nous aussi nous serons forcés de travailler plus longtemps pour toucher notre retraite à taux plein. Pour beaucoup, nous ne rentrons pas dans le monde du travail avant 20 ans, ce qui signifie qu'il faudra continuer à travailler bien au-delà de 64 ans pour obtenir tous nos trimestres !

Qui plus est en France, l'espérance de vie en bonne santé est de 64 ans.

En plaçant la date de départ à la retraite à cet âge, le gouvernement veut essorer les salariés, les pousser jusqu'au bout de leurs forces, sans leur laisser quelques années pour profiter de leur bonne santé, de ce qui leur est dû : Un temps à eux, hors du monde du travail, pour lequel ils ont cotisé.

A la CGT Manpower, nous savons que le système de retraite n'est pas parfait, nous ne sommes pas opposés à une réforme qui augmenterait les pensions au minimum jusqu'au niveau du SMIC.

Nous avons travaillé pour équilibrer un tel système de retraite et nous savons que de l'argent existe pour le financer !

- ✓ Par l'égalité des rémunérations hommes / femmes,
- ✓ Par l'annulation d'exonérations de cotisations patronales,
- ✓ Par une meilleure répartition du temps de travail,

Nous pouvons arriver à un système de retraite qui prenne en compte nos besoins !

La réforme du gouvernement n'a qu'un seul objectif : Faire des économies sur notre dos et liquider notre système de solidarité.

**Alors tous ensemble dans la rue le 19 janvier,
Pour une réforme de retraites juste et à l'avantage de tous les salariés !**